

Création d'une crèche intercommunale à Caraman

CC Terres du Lauragais

Descriptif du projet :

Face à l'état de vétusté du multi-accueil sis à Caraman diagnostiqué par la Protection Maternelle et Infantile de la Haute Garonne et face aux coûts de mise aux normes réglementaires, Cœur Lauragais a décidé le 27 mai 2015 de construire une nouvelle infrastructure à Caraman regroupant Multi-accueil et Relais d'Assistants Maternels.



Ce Pôle Petite Enfance permettra de satisfaire les besoins en mode de garde collectif, 30 agréments au lieu de 16 actuellement, et d'améliorer les conditions d'accueil de l'antenne du RAM actuellement installée à Maureville.

Suite à la fusion des 3 communautés de communes de Cap Lauragais, Cœur Lauragais et des Coteaux du Lauragais Sud (CoLaurSud) le 1er janvier 2017, la nouvelle communauté de communes des Terres du Lauragais a repris ce projet de création d'un pôle intercommunal Petite Enfance à Caraman.

Validé en Comité de programmation le 26/06/2019

Plan de financement conventionné:





